

Sambut Bulan Ramadan, Semen Tonasa Salurkan Bantuan 800 Juta

HermanDjide - PANGKEP.KINERJA.CO.ID

Apr 7, 2023 - 13:19



Sambut Bulan Ramadan, Semen Tonasa Salurkan Bantuan 800 Juta

Sambut Bulan Ramadan, Semen Tonasa Salurkan Bantuan 800 Juta

PANGKEP- Ramadan adalah bulan yang penuh kemuliaan. Berbagai pihak berlomba-lomba memanfaatkannya dengan menebar kebaikan. Tak terkecuali PT Semen Tonasa.

Memfaatkan momen ini, PT Semen Tonasa yang merupakan anak perusahaan dari SIG pun turut andil dalam berbagai kegiatan sosial melalui program Safari Ramadan 1444 H, yang pada tahun ini diselenggarakan di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa, Selasa 4 April 2023. Dengan mengambil tema "Bahagia bersama dalam Indahnya Ramadan", PT Semen Tonasa memberikan bantuan sosial kepada 6 pondok pesantren dan 7 panti asuhan yang ada di Kabupaten Pangkep, serta penyerahan bantuan 4.200 paket sembako kepada masyarakat sekitar perusahaan

Kegiatan Safari Ramadhan ini dihadiri langsung oleh Direktur Utama SIG Doni Aرسال, Direktur Operasi SIG Yosviandri, Direksi SDM & Umum SIG Agung Wiharto, Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti, Direktur Operasi PT Semen Tonasa Mochamad Alvin Zaini, dan Direktur Keuangan Anis, karyawan Band 1, 2 dan 3 PT Semen Tonasa, serta tamu undangan pengurus pondok pesantren dan panti asuhan, serta ratusan santri dan penghuni panti asuhan.

Dalam sambutannya, Doni Aرسال menyampaikan salam dan mengungkapkan rasa bahagianya karena dapat bertemu dan bersilaturahmi dengan para undangan. Ia juga menyatakan, dengan semakin terkendalinya Covid-19, tahun 2023 ini dapat menjadi awal bagi pemulihan tidak hanya kehidupan keseharian, tetapi juga perekonomian nasional dan ruang-gerak SIG grup bersama seluruh anak perusahaan, termasuk Semen Tonasa. "Dari tahun ke tahun, Semen Tonasa bersama SIG terus bersinergi untuk menjadi motor dan berkontribusi penuh dalam mendukung agenda pembangunan negara, serta menjalankan peran BUMN dalam memenuhi kebutuhan pembangunan masyarakat. Semen Tonasa adalah jejaring penting SIG untuk melayani masyarakat di Timur, Utara, dan Timur Laut Indonesia khususnya di Ibu Kota Nusantara (IKN) nantinya."

"Semangat itu kami wujudkan dalam berbagai upaya untuk memperkuat SIG sebagai BUMN solusi bangunan yang terbesar dan terkuat di Indonesia dan regional. Berbagai inovasi untuk menghadirkan produk dan jasa konstruksi dan infrastruktur yang ramah lingkungan, serta program-program sinergi untuk memberikan manfaat positif kepada masyarakat." urainya.

Doni menambahkan, dalam momen bulan suci Ramadan yang penuh keberkahan, pihaknya ingin berbagi dengan saudara-saudara di lingkungan masyarakat Pangkep. Dengan harapan dapat membantu meringankan beban dan membahagiakan kemenangan. Ia juga menyampaikan rasa terima kasihnya atas hubungan yang baik dan kerja sama yang telah terbangun antara SIG, Semen Tonasa dan masyarakat selama ini. Ia berharap, semoga kedepannya dapat terus memperkuat sinergi untuk mendukung pembangunan di daerah dan memperluas manfaat positif pembangunan di Indonesia secara keseluruhan.

Sementara itu, Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti mengatakan, bahwa pada tahun ini Semen Tonasa kembali menyalurkan berbagai program Kebaikan Ramadhan dengan total nilai bantuan hampir 800 juta rupiah. Diantaranya bantuan kepada pondok pesantren dan panti asuhan di Kab. Pangkep, serta penyaluran bantuan 4.200 paket sembako kepada warga desa Ring 1.

"Selain kedua program kebaikan tersebut, PT Semen Tonasa juga mendukung

berbagai kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh stakeholder. Mulai dari kegiatan Amaliyah Ramadhan, berbagai perlombaan keislaman, hingga pemenuhan kebutuhan penyelenggaraan ibadah serta perbaikan infrastruktur masjid serta bangunan sosial lainnya seperti pesantren dan panti asuhan." pungkasnya.

Ari berharap, agar bantuan ini tidak semata dilihat dilihat dari nilainya. Ia berharap agar yang dinilai adalah ketulusan perusahaan untuk membantu masyarakat sekitar perusahaan yang membutuhkan. Pada kesempatan tersebut, Ari juga memohon do'a baik serta dukungan dari seluruh pemangku kepentingan, semoga PT Semen Tonasa dan SIG dapat lebih sukses, dapat lebih maju, serta dapat mencapai performance kinerja yang ekselen, baik di tahun ini maupun di tahun-tahun mendatang.

Kegiatan Safari Ramadhan 1444 H ini sendiri, merupakan kegiatan yang dilakukan oleh SIG bersama anak usahanya, dengan memberikan beragam bantuan di seluruh wilayah operasional perusahaan, yakni Aceh, Sumatra Barat, Sumatra Selatan, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, dan Sulawesi Selatan.(Herman Djide)